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■ 今こそ原点に、常に明るく前向きに、
　　　　　　　　　　　　夢と希望を抱いてウィサーブ
■ 敬天愛人の精神でウィサーブ
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Matsuyama Chuo Lions Club
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藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：ブリヂストン松山タイヤセンターの創業はいつですか？
Ａ：創業は1976年です。もともとは父親がブリヂストンタイヤ愛媛販売　松山営業
所長でサラリーマンでしたが、オイルショックの際に本社より部下のリストラ
の命令があり、自分の部下の首を切りたくないという思いで、サービス部を立
ち上げ社員を連れて独立したのが始まりです。最初はメーカーの持ち株比率
70％の直営会社からスタートしましたが、徐々に株を買い足していき、1999年、
個人持ち株比率50％以上のメーカーの直系会社になりました。私が会社に入社
したのが2001年で、代表に就任したのが2007年です。2013年に株を買い足して、
メーカー30％、私個人が70％の持ち株比率になりました。

Ｑ：現在の業務内容は？
Ａ：タイヤ修理・販売部門とタイヤリサイクル部門があり、拠点が 5か所、タイヤ販売修理を行うお店が ４店舗（問
屋町 2店舗、空港通り 1店舗、平井町 1店舗）と東温市にタイヤリサイクルの工場があります。
販売形態は一般乗用車のタイヤが売上の10％で、残りの90％は運送業のトラックのタイヤ、土木建築の特殊車両
の直系 3ｍもある大きなタイヤ、リース会社所有の法人車両のタイヤ交換の委託、官公庁の車両や消防車のタイ
ヤ、ゴルフ場のカートのタイヤなど多岐に渡っています。

Ｑ：リサイクル部門を始められたきっかけは？
Ａ：1997年12月に京都議定書のCO₂削減マイナス 6％という国の削減目標値が定められました。製紙業界や製鋼業界
は工場を稼働する為に、電力を大量消費し、CO₂を大量発生します。それを抑えるためにどうすべきか？石炭や
石油を燃やして火力発電していたものをそれに代わる環境エネルギーはないか？ということで廃タイヤが着目さ
れました。廃タイヤを集めて、石炭・石油と同じような燃料になるよう加工する企業を各県 1工場だけ許認可が
下りることになり、タイヤの販売量としては四国 1の当社に相談が入ったのがきっかけでした。私はリサイクル
業はこれからの地球環境にとって重要な産業で、ビジネスとしても面白いのではないかと思い、既に始まってい
る他県の工場へ見学に行きました。そしてこれならできるだろうと判断し、2009年から取り組んでいます。

Ｑ：始められるにあたり、苦労されたことは？
Ａ：まずは、土地探しでしたね。タイヤリサイクル業は産業廃棄物業になりますので、どこででもできるわけではな
く、都市計画法で「用途地域無指定」の土地でないといけません。幸いにも土地は比較的早く東温市で見つける
ことができましたが、ここからが大変でした。産廃の許可をとるのには、周辺住民の許可が必要です。周辺住民
の方たちは、「ごみ屋はうちの地域にはいらん！」と猛反対され、反対活動がおこりました。住民説明会を工場
建設予定地の地区、工場へ行くまでに通る地区（東温市下林と上村）の公民館で説明会をしました。 1月の頃です。
地域の役のご自宅まで訪問しましたが、最初は玄関にも入れてもらえず、話も聞いてくれず、大変でした。誠心
誠意、「水も汚しません、音も出しません、匂いも出しません、空気も汚しません。」と説明し、交渉を重ね許可
をいただいたのが、12月25日クリスマスの日でした。

Ｑ：地域住民の方の合意を得るまでに、どのようなことをされたのですか？
Ａ：まず、丁寧に業務の流れを全て説明し、加工された見本を取り寄せて見ていただきました。地域の方はお百姓さ
んが多く、水を汚されるのが一番嫌がりますので、水を汚さない処理の方法や、水からゴミを取り除いて流す分
離槽建設の説明、そして帝人エコという会社に環境アセスメント（環境影響評価）をお願いし、音の調査、振動、
匂い調査を数キロ先までセンサーを付けて調査し結果報告をする約束もしました。月に何度も打ち合わせを重ね、
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株式会社ブリヂストン松山タイヤセンター
地域の役員の方からの了承を得て、地域の班長さんにも同じ説明を
し、丸 1年かけてやっと許可がでました。苦労しました。

Ｑ：タイヤリサイクル業務の流れを教えてください。
Ａ：一般的に新品のタイヤは 2、 3年後には交換の時期を迎え、外した

タイヤが産業廃棄物になります。今まではゴミとして燃やして捨て
るだけでしたが、そのタイヤを四国中のタイヤディーラー、販売店、
ガソリンスタンド、修理工場などから回収し、収集運搬費をいただ
きリサイクル工場へ運びます。回収しているタイヤもブリヂスト
ン系のタイヤで年間４,500トン位処理をしています。回収したタイ
ヤは、イメージとして紙のシュレッダーみたいな感じで、大型シュ
レッダーに入れて裁断します。乗用車のタイヤは 2インチ角（ 5
㎝角）に裁断したものを岩国の日本製紙へ出荷します。大型トラッ
クなどのタイヤは32分割（瓦くらいの大きさ）にして姫路の日本製
鉄へ出荷します。工場のボイラによって大きさが変わりますが、石
炭・石油の代替で環境エネルギー燃料として使用されています。現
在、70％が廃タイヤ燃料,30％が石炭・石油燃料になっています。

Ｑ：問題点としては？
Ａ：お金がないことです（笑）
廃タイヤの収集量が多く、今の機械で生産が追い付いていなくて廃
タイヤが山積み状態なんです。敷地を広げて機械を増やすことがで
きないので、機械の能力を上げる為に来年、従来の 5倍の能力を持
つ機械に入れ替をする予定です。そうすると少なく見積もっても年
間8,000トンの処理ができるようになります。その際にも行政に申
請をして許認可をいただかなければなりませんので、再度環境アセ
スメントから行います。環境アセスメントも 1時間位お願いして
150万円位もの費用がかかるんです。
機械のメンテナンスにもお金がかかります。タイヤを砕くシュレッ
ダーも刃ですから傷みやすく、刃のメンテナンスに 3か月に 1回
150万円かかるんですよ。
あと、電気代も月30万円ほどかかりますが、来年の夏新しい機械を
入れ替える際に電気の自給自足を目指し、太陽光発電パネルと蓄電
池の設置を計画中で、現在シミュレーションを依頼しているところ
です。

Ｑ：売上は？
Ａ：会社全体としては年商 7億円で、そのうちリサイクルの売り上げは

1億円となっています。
タイヤリサイクルの売り上げは、修理販売店などから収集運搬費
（タイヤ 1本あたり）の料金をいただいて、加工してチップにした
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企業訪問とインタビュー
ものを環境燃料として製紙製鉄業界へ販売するというように、 1本の廃タイヤが両方から利益を生み出します。
燃料は年間契約で、 1トンあたり幾らという金額で契約しています。 1トン当たりの金額は企業秘密です。
今年の11月から、新たに四国中央市の愛媛製紙さんと協力体制をとり、テスト稼働が始まりました。来年の 1月
から本格稼働で石油ボイラから環境型ボイラへ移行して、発電の燃料も環境燃料の廃タイヤに代わっていくんで
す。
今までの取引先は、日本自動車タイヤ協会（日本メーカー ４社海外メーカー 2社共同）の環境部が窓口になって
取引が決まっていましたが、環境燃料の価格競争も厳しくなり直接契約も増えてきつつあります。愛媛製紙さん
は当社の直接契約になりますので、今後ますます伸びていくと思っています。

Ｑ：お仕事で気を付けていることは？
Ａ：やはり一番は、社員の健康管理・労務管理ですね。
修理販売部門では、扱うタイヤによっては重たいもので 1トン半もあり、交換作業する際に一つのミスで大けが
をする可能性もありますし、リサイクル部門では大きなシュレッダーの刃物も取り扱っています。幸いにも今ま
で大きな怪我などありませんが、社員の怪我には一番気を付けています。
昨年には、働き方改革で社労士さんに就業規則なども全部見直してもらい、改めて整備しました。

Ｑ：今後の課題としては？
Ａ：少子高齢化や人口減少により、当然車の台数も減って
きます。そうすると、廃タイヤの量も減少してくるの
は歴然です。現在愛媛県下でのブリヂストンタイヤ
の販売シェアは35％です。ブリヂストンタイヤの販売
シェアをいかに高くするかが今後重要になってくる
と思います。タイヤ交換される際には、是非ブリヂス
トンタイヤをご用命下さい。

最後に・・
現在タイヤ倉庫を本社近くに建設中です。土地探し、
土地家屋調査士、登記、設計、施工、鉄骨、内装、許
認可申請の行政書士、社員の労務管理の為の社労士、
リサイクル工場での太陽光・蓄電池、等々その他、ラ
イオンズのメンバーの皆様に日頃からご協力いただ
き、大変お世話になっており、改めて御礼申し上げま
す。

お忙しいところ誠にありがとうございました。



（LC、森田のり子）（LC、片山　一）

執行役員四国支店長
かた やま はじむ
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近藤会長も頑張っています 綺麗になりました 担当の第三副会長も頑張っています

観光客が見ています 後ろ側も清掃しています

伊　藤　　　渉市民・公衆副委員長加藤嘉明公騎馬像清掃
日　時　2020年12月 6 日㈰　午前 9：00～
加藤嘉明公騎馬像廻りの清掃を行いました。
冬晴れの中、松山中央ライオンズクラブメンバー、メンバーの家族とともに騎馬像の汚れを洗い落
とし、周辺のゴミと落ち葉を拾いました。
今年はあまり季節を感じることがなかったのですが、落ち葉を拾っていると「今年もあと一ヵ月弱
だなぁコロナ禍においてもっとやれることはなかったのかなぁ」と感慨深くなりました。
コロナ禍においても我々は経済人として活動をしていかなければなりません。
来年はウィズコロナを念頭に、新しい会議や会食、活動の形を松山中央ライオンズクラブが率先し
て考え、築いていく年になればいいなと思います。
まずは気持ちで負けないこと、そして考え、行動していくことがアフターコロナに向けて大切なこ
となのではないでしょうか。
清掃は屋外での活動で密にもなりにくく、心が晴々とします。まずは一歩、次回の市民・公衆委員
会のアクトでお待ちしています。



日新産業株式会社
ドライアイス・消火器

本社　松山 TEL（089）925-2700
今治営業所 TEL（0898）23-2776

（LC、中田天平）

（LC、土井晴彦） （LC、木下勝敏）

（LC、濱田聖子）
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12月の誕生人から一言…12月の誕生人から一言…

早川　義仲 1958（昭和33年）12月 ６ 日生

皆さんこんにちは。あと数日で62歳の誕生日
を迎えます。ライオンズ歴も1４年目となりました。
今年の 3月から現在に至ってもコロナの影響で今
までのように集まることができない状況です。い
つになった収束するか見通しも立たず、仕事にも
大きく影響をしております。この 1～ 2年は「ガ
マン」の時期ですので、何とか乗り切って皆さん
とまたライオンズ活動ができますよう願っていま
す。

井上　　光 1958（昭和33年）12月 9 日生

60歳過ぎて
①お～い〔あれ取ってくれ〕あれが何だかわから
ない？（嫁怒る）
②今の若い者は心がもろい　私は骨がもろい！
（涙）
③背の高い人は年を取ってもカッコいい　私は血
圧が高い！
④眼鏡を掛けてる私　掛けたまま眼鏡を探す私！
⑤恋に溺れる時代があった　今はお風呂に溺れな
いよう気をつけている私！
爺さん　バンザ～イまだまだ頑張ります。

境　　俊之 1947（昭和22年）12月 7 日生

2011年 6 月に松山中央ＬＣに入会して 9年半の
月日が経ちました。この間、例会は皆勤すること
が出来ました。来年は会長の大任が待ち受けてい
ます。さまざまなところに衰えを感じますが、こ
の役目を恙なく果たせるよう総合公園に登って体
を鍛えます。皆さんよろしくお願い致します。

小笠原英志 19６６（昭和41年）12月 1 日生

皆さまいつもお世話になります。
今年はコロナに始まりコロナで終わる！
大変厳しい年になりました。
来年はコロナの終息が進み活気のある日常が戻
る事を願います。
今後ともよろしくお願い致します。

冨士原　裕様も12月に誕生日を迎えられます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》□
2．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　《省略》
3．国歌並びにライオンズヒム斉唱　　　　《省略》
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　《省略》
5．モナークシェブロンアワード贈呈・・・・・後日贈呈します
　　（在籍50年）（2020年 9 月）　Ｌ徳永昭夫
　　（在籍15年）（2020年 8 月）　Ｌ大川耕三
　　（在籍10年）（2020年 9 月）　Ｌ伊賀上竜也　Ｌ伊藤憲司　Ｌ加藤定伸　Ｌ久保美代子　
　　（在籍10年）（2021年 6 月）　Ｌ境　俊之　　Ｌ新崎　勉　Ｌ仙波得伸　Ｌ渡部　誠
6．幹事報告　　　　　　　　　　　　　　《なし》
7．委員会報告
　1　合同委員会、委員会場所・日程変更について　《変更になる場合があります》
　　　①12月 3 日㈭　16：00～「事務局4階会議室」に変更………………………… 【教育・国際委員会】
　　　②12月 ４ 日㈮　16：00～「事務局4階会議室」に変更………………………………… 【保健委員会】
　　　③12月 7 日㈪　18：30～「サムライダイニング盃」で合同委員会
　　　　　　　　　　　　　　…………………………………………… 【社会福祉／青少年育成委員会】
　　　④12月14日㈪　17：30～「事務局４階会議室」に変更……………………… 【会員・会則委員会】
　　　⑤12月15日㈫　18：30～「ホテルマイステイズ松山」に変更……………… 【計画・出席委員会】
　2　12月献血活動について…………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 2年12月 2 日㈬ 　　12：00～14：00 ＤＣＭダイキ株式会社　本社
（松山市美沢 1丁目 9− 1）

令和 2年12月 9 日㈬ 　　11：00～13：30 コープえひめ商品センター
（松山市南吉田町2052− 1 ）

ＤＣＭダイキ株式会社本社においては、新型コロナウイルス対策として必要最小限の人員で対応
にあたる必要があることから会員様による当日の呼びかけ・記念品の受け渡しをご遠慮いただき
ますようお願い致します。

8．テールツイスターの活躍　　　　　　　《省略》
９．ファイン・ドネーションの報告　　　　《省略》
10．出席率の報告　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
11．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
12．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　　《省略》
13．ローア　　　　　　　　　　　　　　　《省略》

1．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》□
2．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　《省略》
3．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱　《省略》
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　《省略》
5．誕生祝（12月）
　　Ｌ小笠原（ 1 日）Ｌ早川（ 6 日）Ｌ境（ 7 日）Ｌ井上（光）（ 9 日）Ｌ冨士原（22日）
　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
6．金婚式御祝　　Ｌ丹下靖憲　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》

7．審議事項
　⑴　新年例会予算書（案）について【Ｐ 3】…………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　《資料Ｐ 3をご参照ください。 1月12日開催できることが前提の予算です。
　　　　なお、例会内容に関しては未定。15日の委員会で決定します》
　⑵　献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ ４】…………………………………………… 【保健委員会】
　　　《資料Ｐ ４をご参照ください》
　⑶　加藤嘉明公騎馬像廻り及び正岡子規像廻り剪定予算書（案）について【Ｐ 5】【市民・公衆委員会】
　　　《資料Ｐ 5をご参照ください》
　⑷　336複合地区第67回年次大会登録料拠出について
　　　■日　時：2021年 5 月23日㈰
　　　■場　所：海峡メッセ下関
　　　■登録料：無料　
　　　■旅　費：＠20,000円× 5名＝100,000円
　　　■宿泊費：＠10,000円× 5名＝…50,000円　　合計150,000円
　　　■参加者：次期五役（Ｌ境俊之　Ｌ大西千恵春　Ｌ高橋孝子　Ｌ武智正晴　Ｌ和泉光浩）
　　　《例年通りです・次期 5役参加されます》
8．報告事項
　1　第67回336－Ａ地区年次大会（高知）について【Ｐ 6】
　　　【記念ゴルフ大会】■日　時：2021年 ４ 月10日㈯
　　　　　　　　　　　　■場　所：Kochi黒潮カントリークラブ
　　　　　　　　　　　　■登録料：5,000円
　　　【式　　　　　典】■日　時：2021年 ４ 月11日㈰
　　　　　　　　　　　　■場　所：高知県立県民文化ホール
　　　　　　　　　　　　■登録料：8,000円
　　　《積極的に参加をお願いします》
9．その他
　⑴　336-Ａ地区アラートチーム（災害時における実働部隊）の募集について【Ｐ 7−Ｐ11】
　　　資料Ｐ 7−Ｐ11をご参照下さい
　　　特別委員会委員（任期 2年）：山本幸治（元会長）
　　　環境委員長（任期 1年）：市民公衆委員会が担当（伊藤渉副委員長）
　　　具体的内容は今後の検討になります
　⑵　2021年 1 月からの例会会場について
　　　《コロナ対策のため、 6月まで、マリベールスパイアでの開催となります》
　⑶　12月第一例会／12月第二例会／ 1月第一（新年例会）について
　　　《12月は開催しません。メール等での連絡・審議となります》
　　　《 1月は 1月 5日の理事会で開催を検討します》
10．委員会報告
　⑴　大街道献血ルーム活動の仕方について………………………………………………… 【保健委員会】
　　　《コロナ対策の為、当番での出席は中止とします（大街道での声掛けはしません）
　　　　献血推奨期間とし、配付済の献血紹介カードを活用してください
　　　　会員本人、社員、知人など積極的に声かけし、献血者数を増やして下さい》
11．テールツイスターの活躍　　　　　　　《省略》
12．ファイン・ドネーションの報告　　　　《ありません》
13．出席率の報告　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
14．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
15．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　　《省略》
16．ローア　　　　　　　　　　　　　　　《省略》

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ戸梶、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、
　　　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、
　　　　　　　　Ｌ新崎、Ｌ藤
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ小森谷、Ｌ伊藤（渉）
〈 会 次 第 〉
1．開会宣言
　　　≫近藤会長
2．出欠調査
　　　≫役員21名の出席を確認
3．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　会員の中で感染者が出た。コロナ対策をしっかりと
４．前回理事会議事録の確認【Ｐ 2−Ｐ 3】
　　　≫中岡幹事より報告
5．会計報告（11月分収支明細表）【Ｐ ４−Ｐ 7】
　　　≫加藤会計より報告
6．審議事項　　
　⑴　新年例会予算書（案）について【Ｐ 8】…………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ 9−Ｐ10】…………………………………… 【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より報告…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑶　加藤嘉明公騎馬像廻り及び正岡子規像廻り剪定予算書（案）について【Ｐ11−Ｐ12】
　　　……………………………………………………………………………………… 【市民・公衆委員会】
　　　≫伊藤渉市民・公衆副委員長より報告………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞

　⑷　336複合地区第67回年次大会登録料拠出について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■日　時：2021年 5 月23日㈰
　　　■場　所：海峡メッセ下関
　　　■登録料：無料　
　　　■旅　費：＠20,000円× 5名＝100,000円
　　　■宿泊費：＠10,000円× 5名＝…50,000円　　合計150,000円
　　　■参加者：次期五役（Ｌ境俊之　Ｌ大西千恵春　Ｌ高橋孝子　Ｌ武智正晴　Ｌ和泉光浩）
7 ．報告事項
　　　≫中岡幹事より報告
　1　第67回336-Ａ地区年次大会（高知）について【Ｐ13】
　　　【記念ゴルフ大会】■日　時：2021年 ４ 月10日㈯
　　　　　　　　　　　　■場　所：Kochi黒潮カントリークラブ
　　　　　　　　　　　　■登録料：5,000円
　　　【式　　　　　典】■日　時：2021年４月11日㈰
　　　　　　　　　　　　■場　所：高知県立県民文化ホール
　　　　　　　　　　　　■登録料：8,000円
8 ．その他
　⑴　336-Ａ地区アラートチーム（災害時における実働部隊）の募集について
　　　≫近藤会長より　ガバナー諮問委員会において災害時における組織を普段から作っておきたい
　　　　　　　　　　　特別委員会委員と環境委員長を選出　
　⑵　2021年 1 月からの例会会場について
　　　≫中岡幹事より報告　マリベールスパイアにて行う
　⑶　12月第一例会／12月第二例会／ 1月第一（新年例会）について
　　　≫近藤会長より　12月の例会は行わない。新年例会については実施方法をふくめて検討する。
　⑷　新型コロナウイルスについて
　　　≫加藤会計より個人情報の取り扱いについて　意見交換
　⑸　大街道献血ルーム活動の仕方について………………………………………………… 【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より説明
9．閉会

■第 6 回理事会 ● 2020年12月 1 日㈫　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1344回例会

■第1345回例会

● 2020年11月24日㈫
　 《郵送等による開催とする》

● 2020年12月 8 日㈫
　 《メール等による開催とする》
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今回こういったテーマにて原稿を書く機会を頂いたものの、With
コロナで最近何も行動ができていない自分に改めて気付かされ、少
し悩みました。

そんな中、ふと頭に浮かんだものは『家族』でした（ベタですみ
ません）。単身赴任で松山での生活も早 1 年が経ち、当初は月 1 回
ペースで帰省していましたが、コロナの影響で 2 月以降から帰れて
おらず（汗）

また、家族はまだ四国へ上陸したことが無いため、私がこちらに
居る事で、夏休みに旅行がてらに招待し、松山の街を見てもらうつ
もりでしたがそれも叶わず。。。

普段家に居れば煙たがれ、妻からは二人の息子同等（？）に扱わ
れていた頃が懐かしく感じる今日この頃です（笑）

1 日も早くコロナが収束し、願わくば終息に向かって欲しいと思
います。以前のように、また誰もが「普通」に家族旅行へ行ける世
の中になってほしいですね。

私私ののすきなものすきなもの

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
11/12㈭ エリエールゴルフクラブ松山
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　村井  　剛

表紙の解説 ■「つぼや」さんの「湯晒団子」
「おれのはいった団子屋は遊廓の入口にあって、大変うまい

という評判だから、温泉に行った帰りがけにちょっと食ってみ
た。」

坊っちゃんが食べたこの団子は、現在も残されています。
道後商店街にある「つぼや」さんの「湯晒団子」です。
明治16年創業の「つぼや」さんには、夏目漱石も松山中学赴

任中に訪れよく食べたそうです。
米粉餅を小豆こしあんでまぶした素朴な味のお団子です。
店内には、夏目漱石の原稿も飾られています。
是非お立ち寄りください。

※画像提供 つぼや（道後商店街内）

　昨年からMAXハンデ36という状況の中で、なかなか優勝で
きず第一副会長賞当ゲームでわたくしを買って頂いた皆様お
持たせしました（笑）
　ご一緒にラウンドして頂いた、廣江さん・中岡さん・大政
さんのおかげで優勝できました。本当にありがとうございま
した。今回ご一緒させて頂いた皆様はハンデ36の方だけで組
を作成させて頂きました。私の中で36会というのを作成し、
私たちにもチャンスがあるかなー？あるよねー！盛り上げて
行こう的な気持ちでした。わたくしは今回でいきなり、脱会
しますが（笑）皆様の悲願を果たす事を応援しております。
楽しい時間を有難うございました。

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

村井　剛
中岡富茂
喜井茂雅
小笠原英志
両田　晃

4２
46
4３
44
46

50
51
41
4３
40

　9２
　97
　84
　87
　86

　３6.0　
　３6.0　　
　19.0　　
　２２.0　　
19.0

56.0
61.0
65.0
65.0
67.0


